

Sehr geehrte Damen und Herren der Presse,

die Totes–Meer–Salzgrotte bietet eine optimale Vorbeugung gegen die Sommergrippe und sorgt für ein allgemeines Wohlbefinden.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem redaktionellen Teil würden wir uns sehr freuen. Bei Fragen oder Unklarheiten stehen wir telefonisch wie auch per E–Mail gerne zur Verfügung.

Vielen Dank.

Es grüßt freundlich

Sarah Zirnstein
Abt. Marketing und Vertrieb

Kur– und Bäder GmbH Bad Dürkheim
Luisenstr. 4
78073 Bad Dürkheim

Telefon: +49 (0)7726/ 666–338
Fax: +49 (0)7726/ 666–301
sarah.zirnstein@badduerheim.de

www.club-badduerheim.de ... der erste Club–Ort Deutschlands!
www.badduerheim.de ... wo täglich neue Kräfte wachsen!
www.solemar.de ... Entspannung online bestellen!

Geschäftsführer: Thomas Bank, Markus Keller
Vorsitzender des Aufsichtsrates: Bürgermeister Walter Klumpp
Amtsgericht: Freiburg
HRB 600143

Die Information in dieser eMail ist vertraulich und kann dem Berufsgeheimnis unterliegen. Sie ist ausschließlich für den Adressaten bestimmt. Jeglicher Zugriff auf diese eMail durch andere Personen als den Adressaten ist untersagt. Sollten Sie nicht der für diese eMail bestimmte Adressat sein, ist Ihnen jede Veröffentlichung, Vervielfältigung oder Weitergabe wie auch das Ergreifen oder Unterlassen von Massnahmen im Vertrauen auf erlangte Information untersagt.

Totes–Meer–Salzgrotte schützt vor Sommergrippe

Angenehme 24 Grad bei einer Luftfeuchtigkeit unter 50 Prozent
Bad Dürkheim. Ein Besuch in der Totes–Meer–Salzgrotte wirkt durch die reine, ionisierte Luft in Verbindung mit Klang– und Lichteffekten wohltuend, befreit die Atemwege und unterstützt die Hautregeneration. Auch den Symptomen von Heuschnupfen und Anzeichen der Sommergrippe wird entgegengewirkt. Der Körper kann sich bei 24 Grad und einer Luftfeuchtigkeit unter 50 Prozent entspannen und bietet ein angenehmes Raumklima bei derzeitigen hohen Temperaturen im Freien. Termine können unter 07726/ 666 294 vereinbart werden. Atembeschwerden, Stress, Allergien sowie Herz– und Gefäßbeschwerden werden durch den Aufenthalt in der Totes–Meer–Salzgrotte gelindert. Die Totes–Meer–Salzgrotte bietet eine perfekte Vorbereitung auf die kalte Jahreszeit. Erkältungen werden vorgebeugt, das Immunsystem wird auf den Herbst und den Winter eingestellt, verrät der Bereichsleiter der Kur– und Bäder GmbH, René Keller. Eine gute Freizeitbeschäftigung, wenn man es ruhig und gelassen mag. Weit weg vom `Sommertrubel´ in den

Eisdielen und den Freibädern kann man in der Totes–Meer–Salzgrotte entspannen und zu neuen Kräften kommen. 5 Minuten in der Totes–Meer–Salzgrotte entspannen wirkt wie ein 3–tägiger Urlaub am Meer. Eine tolle Alternative für all jene, die im Sommer nicht verreisen. Ein Besuch im Solemar, eine Massage im Bad Dürheimer VitalCenter und zum Abschluss einen Besuch in der Totes–Meer–Salzgrotte ein Urlaubstag mit jeder Menge Erholung ohne lange Anreise, Kofferpacken und Stress, so Kellers Tipp für einen tollen Aufenthalt im Wellness– und Gesundheitszentrum Solemar.